

# DISKOMINFO

## Jumat Curhat Bersama Kombata, Kapolresta Bandara Soetta Persiapkan Langkah Hadapi Puncak Arus Balik Nataru

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.DISKOMINFO.ID](http://TANGERANG.DISKOMINFO.ID)

Jan 3, 2025 - 18:12



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Ronald Sipayung memastikan bahwa telah mempersiapkan langkah-langkah dalam menghadapi puncak arus balik libur Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Hal tersebut Ronald sampaikan pada kegiatan silaturahmi bertajuk "Jumat

Curhat" bersama komunitas Bandara Soetta (Kombata) dan awak media cetak, online serta elektronik di Terminal 2, Jumat (3/12) siang.

Menurut Ronald, pergelaran Operasi Lilin Jaya 2024 serta Pos Pengamanan dan Pelayanan di Bandara Soetta telah berakhir pada tanggal 2 Januari 2025. Namun demikian, pihaknya bersama Kombata tetap menyiapkan personel.

"Personel tersebut untuk menghadapi puncak arus balik masyarakat yang melaksanakan libur Nataru melalui Bandara Soetta. Prediksi puncaknya terjadi pada akhir pekan ini yaitu Jum'at s/d Minggu," kata Ronald.

Ronald menjelaskan, para personel gabungan TNI-Polri, Avsec dan Sekuriti tersebut disiagakan di masing- masing Polsubsektor yang berada di area Terminal 1, 2 dan 3 Bandara Soetta untuk monitoring jadwal penerbangan.

"Sehingga dapat mengantisipasi terjadinya kepadatan pengguna jasa yang melintas melalui Bandara Soetta. Terutama di area kedatangan domestik atau internasional," beber Ronald.

Terkait antisipasi terjadinya kepadatan arus lalu lintas pada arus balik Nataru, kata Ronald, pihaknya melalui kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) juga menempatkan personel di titik-titik tertentu.

"Personel tersebut bertugas melakukan pengaturan lalu lintas agar masyarakat yang selesai melaksanakan liburan Nataru merasa aman dan nyaman serta lancar perjalanannya sampai tujuan," kata Ronald.

**\*Operasi Lilin Jaya 2024 Berlangsung Lancar\***

Ronald menjelaskan bahwa Operasi Lilin Jaya 2024 dalam rangka pengamanan Nataru di Bandara Soetta berjalan aman dan lancar, tanpa ada penumpukan arus penumpang pesawat serta nihil akan gangguan kamtibmas.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak terkait terutama rekan-rekan Kombata yang mendukung lancarnya arus libur Nataru yang melalui Bandara Soetta berjalan aman dan lancar," ujar Ronald.

"Terima kasih juga kepada rekan-rekan awak media yang selama ini telah membantu tugas Polri dalam memberikan informasi kepada masyarakat selama pelaksanaan arus libur Nataru, tentunya informasi tersebut berguna bagi masyarakat," imbuhnya.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Ronald.

Andrey, salah satu perwakilan wartawan mengapresiasi Polresta Bandara Soetta dan Kombata yang telah sukses menggelar Operasi Lilin Jaya 2024.

Menurut wartawan salah satu media nasional tersebut, hal itu sangat positif lantaran manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat.

"Syukur alhamdulillah kita sudah melewati beberapa agenda yaitu arus Libur Nataru dan momen pergantian malam tahun baru 2025 dengan aman serta lancar," kata Andrey didampingi rekan sejawatnya. (Humas)